

Informando

Boletín de circulación interna

octubre 28 al 1 de noviembre de 1996

¡ QUÉ HORROR DE ERRORES!

El equipo periodístico del Boletín Informando pide disculpas por los errores cometidos en su número anterior -octubre 21 al 25 de 1996-.

bido a inconvenientes técnicos, se imprimió la primera prueba sin correcciones del texto. la cual contenía 26 errores ortográficos y varios de redacción. Agradecemos su respaldo y procu-

raremos evitar inconveniencias en ediciones posteriores.

CONAVI

Próxim a mente

Campus Universitario contará con los servicios de una mini oficina de CONAVI, en la cual se podrán efectuar operaciones como depósitos, retiros, pago de servicios y de tarjetas de crédito y, en general, todas aquellas que se pueden efectuar en cualquier oficina de esta corporación. El espacio que ha sido destinado para este fin está ubicado en el costado oriental de la Plaza de los Balcones.

SALUD OCUPACIONAL

El Comité de Salud Ocupacional de la Universidad de La Sabana invita a los empleados q u e quieran hacer parte de la Brigada de Emergencia, a inscribirse en la Oficina de Recursos Humanos. La Brigada estará en-cargada de coordinar las actividades de evacuación y manejo de emergencias en casos de desastres.

LA ESTACIÓN

El Mesón de La Sabana invita al personal docente y administrativo al Happy Hour de inauguración de La Estación que se realizará el próximo martes 29 de octubre de

11:00 a.m. a 12:30 p.m.

TUNA UNIVERSITARIA El viernes 18 de octubre, al interior de la celebración del XVII Aniversario de la Universidad, hizo su debut la Tuna de la Universidad de La Sabana dirigida por el maestro Jorge Enrique Acosta, El grupo, constituido después de un largo período de selección que viene desde 1995, está conformado por 25 estudiantes, hombres y mujeres, de diferentes Facultades. La Tuna participó en la Toma Universitaria de Bogotá, en la que realizó una presentación en el Centro Comercial Hacienda Santa Bárbara el viernes 25 de Octubre. De Otro lado, se presentará el sábado 2 de noviembre a las 2:00 p.m., en el Festival de Tunas de la Casa de la Cultura de Chía. La Oficina de Actividades Culturales extiende una invitación al personal docente y administrativo para que se vincule à esta iniciativa que no es exclusiva para los alumnos.

el

lormando Informando Informando Informando Informando

MATRÍCULAS

Se informa a la comunidad universitaria que, aún cuando las inscripciones ya se cerraron, todavía quedan algunos cupos disponibles en los programas de Comunicación Social, Derecho, Administración de Instituciones de Servicio, Psicología e Ingeniería de Producción Agroindustrial. Hasta la fecha se han recibido 1.160 formularios de inscripción.

DERECHO

El martes 22 de octubre el ministro de Justicia, Carlos Medellín, dictó una charla acerca de un Proyecto de Ley del Gobierno que tiene que ver con aumento de penas y expropiación de bienes del narcotráfico. El objeto de la visita del señor ministro fue el de dar a conocer la iniciativa gubernamental más allá de los recintos del Congreso de la República, esto con el fin de captar la simpatía de todos los sectores de la opinión pública hacia el particular.

NOVEDADES

BIBLIOGRÁFICAS

La Oficina de Asesoría Bibliográfica recomienda para esta semana:

SMITH, Sandra M. y OTROS: <u>PSICOLOGÍA</u>

<u>DE LA VIOLENCIA EN EL HOGAR</u>,

Estudios, tratamientos y consecuencias. Ed.

Desclée de Brouwer, 1992.

El libro recoge aportes teóricos, comentarios sobre investigaciones, estudios de caso, ejemplos, etc.; pero principalmente los criterios y formas de tratamiento de la violencia en el hogar: contra cónyuges, niños, adolescentes y ancianos. Violencia no solamente física sino también psicológica, económica y social.

El libro recoge un valioso aporte para el tratamiento de la violencia doméstica, producto de la docencia y el ejercicio profesional de reconocidos especialistas norteamericanos. Cada artículo está respaldado por una amplia bibliografía.

SERVICIOS

La Tienda Universitaria ofrece al personal académico y administrativo:

- Servicios de Servientrega, que se puede emplear para el envío de cartas, documentos y paquetes a nivel nacional.
- Seguro para automóviles con Seguros del Estado.
- Venta de productos italianos, para hombres y mujeres. Ofrece precios 40% por debajo l mercado.

Tienda Universitaria. Parqueadero de profesores, al lado de Puerto Amor.

Coopsabana ofrece a sus afiliados, gracias a un convenio con la Empresa Comcel, teléfonos celulares marca Nokia 2160, con activación, por sólo \$214.000. Los interesados pueden comunicarse con la Cooperativa (Ext. 3281).

Informando Informando Informando Informando Informando Informando Inform

Informando Informando Informando Informando Informando Informa

SALUD

Un grupo de 24 alumnos de 60. semestre de la Facultad de Medicina están a punto de culminar su período de asignaturas básicas y se encuentran *ad portas* de iniciar el de prácticas clínicas. Con este motivo realizaron una *Fiesta de Paso* en el Salón Rojo del Hotel Tequendama. Éxitos en esta nueva etapa de su formación.

RELACIONES

INTERNACIONALES

Convocatorias para becas:

PAÍS: Israel

FECHA LÍMITE: Noviembre 29 de 1996

CONVOCATORIA: 2246492

PROGRAMA: Computadores en el mane-

jo y producción de tierras.

PERFIL: Profesionales en los dife-

rentes campos agrícolas, con cinco años de experien-

cia. Idioma: inglés.

CAÍS: OEA

FECHA LÍMITE: Noviembre 8 de 1996

CONVOCATORIA: 9107296

PROGRAMA: Concurso interamericano

de carteles (conmemoración cincuentenario de la

OEA).

PERFIL: El diseño del cartel deberá estar relacionado con el papel que la **OEA** ha representado en las américas o destacar las actividades en las que la organización está comprometida para mejorar la calidad de vida.

COMUNICACIÓN

Los días 24 y 25 de octubre se llevaron a cabo dos conferencias sobre publicidad dictadas por Hernando Alzate Rodríguez, Director Creativo de la *J. Walter Thompson*. La primera, el jueves 24, se tituló El comercial para televisión, del brief a la puesta en el aire de una idea publicitaria para televisión y la segunda, el viernes 25, se trató sobre Cómo tener una buena idea y saber reconocerla.

EDUCACIÓN

La Universidad de La Sabana y la Asociación para la Enseñanza, ASPAEN, establecieron un convenio en virtud del cual todos los colegios de ASPAEN en el país otorgarán a los hijos de los profesores y del personal administrativo de la Universidad el 50% sobre el valor de la pensión en los colegios ubicados en Santa Fe de Bogotá y 30% sobre el valor total de la mensualidad (incluyendo pensión, transporte y cafetería) en los colegios ubicados fuera de la ciudad.

BIENESTAR

El sábado 2 de noviembre se efectuará el Gran Rally Universidad de La Sabana 1996. Las inscripciones están abiertas hasta el 31 de octubre en la Federación Colombiana de Automovilismo Deportivo (FCAD) Calle 101A No. 34-55. Teléfonos 6214459 y 6114967.

rdo Iuformando Iuformando Iuformando Iuformando Iuformando Iufo

Intermenda Julanmanda Julanmanda Julanmanda Julanmanda Julanmanda

TECNOLOGÍA Y APRENDIZAJES

Con el ánimo de crear un espacio para la reflexión de la aplicación de las nuevas tecnologías al proceso educativo, la Unidad de Informática para la docencia y la investigación y la Facultad de Psicología, han organizado el seminario *Tecnología y Aprendizajes* el cual tendrá lugar el próximo jueves 31 de octubre en el Auditorio de la Universidad.

El seminario, coordinado por el señor Juan Carlos Rodríguez Camacho, está dirigido a todos los estudiantes, profesores y administrativos interesados en el tema.

El programa, que iniciará a las 12:30 p.m., comprende entre sus temas: Tecnologías como Proceso Educativo, Multimedia y Aprendizaje y Ambientes Educativos Computarizados. Además, alumnos de quinto semestre de la Facultad de Psicología tendrán a su cargo la exposición de experiencias de aprendizaje.

El seminario no tendrá costo alguno y se presenta como una alternativa más para conocer los cambios tecnológicos que en las diversas áreas se presentan permanentemente a nivel mundial.

do Informando Informando Informando Informando Informando Informando

GERENCIA ESTRATÉGICA EN MEDELLÍN

El Centro de Programas Empresariales, con el apoyo de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, inició en la ciudad de Medellín la *Especialización en Gerencia Estratégica Competitiva* en la que participan 40 profesionales de diversas disciplinas.

La Especialización, de carácter semiescolarizada, tiene una duración de 2 semestres. Se dicta todos los fines de semana, cada quince días. Es dirigida por consultores que viajan para desarrollar cada uno de los módulos especiales diseñados para este programa.

Debido a la gran acogida que ha tenido en esta ciudad, el doctor Danilo Gómez Marín, Director del Centro de Programas Empresariales, ha sido invitado por un grupo de empresarios antioqueños para presentar este proyecto con miras a dictarlo en 1997.

RECTORES DE LOS COLEGIOS DE ASPAEN VISITAN LA UNIVERSIDAD

Los rectores de los colegios de Aspaen, en total 28, visitarán el próximo sábado 1 de noviembre el Campus Universitario del Puente del Común donde se reunirán con las directivas de la Universidad.

El objetivo de la visita es dar a conocer los actuales cambios que la Universidad tiene tanto en su área académica como física para lo que se ha programado un recorrido por el Campus y una completa exposición en el Auditorio que contará con la participación del señor Rector, los vicerrectores, algunos decanos, directores de institutos y el director de promoción de la Universidad.

El encuentro, que se presenta en el marco de la segunda reunión anual de los rectores de colegios de Aspaen, es coordinado por el presidente y el director administrativo de la Asociación de Amigos, doctores Rafael Stand Niño y Enrique Esteban Sanmiguel, respectivamente.

CONCIERTO DE CORO Y TUNA

Un concierto de alta calidad musical ofreció el Fondo de Estudiantes el jueves 24 de octubre, en el cual el Coro y la Tuna de la Universidad interpretaron un repertorio con el que se resaltaron los grandes valores culturales que en la Universidad de La Sabana tenemos.

El concierto se organizó para conmemorar el Día de la Solidaridad y sirvió como marco para la celebración del cumpleaños del doctor Rafael González Cagigas, Vicerrector de Desarrollo Institucional, a quien la Tuna le ofreció su recital con las siguientes palabras: "Le ofrecemos todo nuestro repertorio de manera muy especial por que sabemos que usted siempre tuvo el sueño de recibir serenata el día de su cumpleaños por la Tuna de la Universidad".

SE DESTACA

reconocimiento obtenido por alumnos de X semestre de Comunicación Social. quienes ocuparon el noveno lugar entre los 50 participantes del Concurso de Video Universitario Equinoxio, de la Universidad Nacional. Cabe anotar que los alumnos de nuestra universidad concursaron con estudiantes de último año de facultades de cine v televisión de todo el país.



El Doctor Walter Villalobos Monsalve.

Médico internista y docente de la asignatura de Semiología Médica de la Facultad de Medicina quien asistió entre el 16 y 22 de septiembre a un curso sobre Bioética en Santiago de Compostela, provincia de Galicia, España.

El curso intensivo, de 40 horas, tuvo como objetivo fundamental aprender qué es bioética, entendida como la ética profesional en el campo de la medicina, aplicada a situaciones concretas por ejemplo el embrión humano como persona desde que nace hasta que muere, el paciente como persona humana, la muerte en la persona, el tema de la eutanasia, la relación médico-paciente, el derecho a la intimidad del paciente y el secreto profesional, entre otros.

Se abordaron, como parte inicial de este aprendizaje, los fundamentos filosóficos de la bioética así como sus principios biológicos y genéticos, los cuales deben ser estudiados con la misma intensidad pues ambos aspectos -filosófico y biológico- exigen una relación de interdependencia mutua pues conforman las bases de esta ciencia.

De igual manera el doctor Villalobos desarrolló, en el marco de este curso, varios talleres de casos clínicos con pacientes terminales, especialmente el tratamiento de pacientes con SIDA, campo en el cual se trataron temas como el dolor del paciente que enfrenta esta enfermedad, su manejo como persona y su manejo trascendente, aspectos que estuvieron a cargo del doctor Manuel Leal del Hospital Universitario *Virgen del Rocío* de Sevilla.

COLABOREMOS

Deteniendo nuestros vehículos enfrente de la Universidad cuando las personas que llegan en flota al Campus necesiten cruzar la calle.



Departamento de Relaciones Públicas Oficina de Prensa

Cecilia Ordóñez de Perico
Directora Departamento

Victor Hugo Salamanca Director de Informando

María del Pilar Fajardo Jaramillo Santiago Carrillo Ramírez Reporteros

Impresión

Molher Impresores Ltda.